
令和５年度大塚地区社会を明るくする協議会総会 

議事録 

 

日時：令和 5年 4月 14日土曜日午前 9時 30分～10時 30分 

場所：大塚地区交流センター 

総案内８６名、実出席３７名、委任状３４名、欠席１６名(定足数を満たし有効な総会) 

 

１．開会 

菅井副会長があいさつの後、開会を宣言した。 

 

２．会長挨拶 

加藤会長より以下のように挨拶があった。 

治平館だより 4月号に令和 4年度の振り返りを掲載したので参照していただきたいこと、

その他のこととして、コロナウィルスが第 5 類に移行するに伴い、事業や行事を元に戻す

方向にあることやメディカルタウン整備に伴い、新しい住民の方が増えることが期待され

ることの他、特に子どもたちの安全安心を図るために交通安全・防犯マップを作成すると

共に西大塚駅の利用者を対象として大塚便利マップを作成して駅に置いてあることの説明

があった。 

 

３．来賓祝辞 

鈴木清隆川西町副町長よりご祝辞をいただいた。その後、菅井副会長より来賓（鈴木清

隆川西町副町長、金子正美町社会福祉協議会会長、竹田洋大塚小学校校長、梅津泉北斗幼

稚園副園長、板垣哲朗大塚駐在所巡査部長、髙橋聡太まちづくり課主事）の紹介があった。 

 

４．議長選出 

議長選出に先立ち、菅井副会長が以下の説明を行い、総会が成立する旨報告した。 

総数 86名中、出席者 37名、委任状提出者 34名、合計 70名で協議会規約第 5条第 20条

（定足数）の規定を満たしている。 

続いて、菅井副会長が議長の選出方法を議場に求めたところ、事務局一任との声があり、

三役案として大塚小学校 PTA会長の長谷川隆太氏を任命した。 

 

５．議事録署名人および書記任命 

長谷川議長が議長席に就き、議事録署名人と書記について会場に発言を求めたが、特に

なかったことから、事務局案として梅津千津子氏および小森猛氏を指名した。また、書記

には遠藤渡氏と佐藤晃一事務局員を指名した。 

 

６．議事 

長谷川議長より議案については個々に上程する旨説明があった。また、議案の採決は挙

手をもって行うこととし、過半数で議案の承認とする旨説明があった。なお、議案の説明

後に質疑応答を行うので、該当する場合は挙手し、指名を受けてから所属団体、氏名を述

べて発言するように説明があった後、議事に入った。 



第１号議案：令和 4年度事業活動報告 

議長が第 1 号議案について事務局に説明を求めた。小関局長が説明した後、議長が出席

者に質疑を求めたが、特になく、賛成について挙手を求めた結果、賛成多数と認め、第１

号議案は承認された。 

 

第２号議案：令和 4年度収支決算報告 

議長が第 1 号議案について事務局に説明を求めた。小関局長の説明の後、議長が監事に

監査報告を求めた。監事の須貝孝氏より適正な会計処理が行われていること、ならびに、

コロナ禍にありながら令和 5 年度につながるような事業実施が行われたと発言があった。

その後、議長が出席者に質疑を求めたが、特になく、賛成について挙手を求めた結果、賛

成多数と認め、第２号議案は承認された。 

 

第３号議案：令和 5年度事業計画（案） 

議長が第 3 号議案について事務局に説明を求めた。小関局長が説明した後、議長が出席

者に質疑を求めた。出席者から「スポーツ関係の事業については一気に元に戻さない方が

良い」との意見があり、加藤会長が「体育関係については担当の部会等で決定することに

なっているので、意見を伝える」旨の回答があった。その他、特になく、議長が賛成につ

いて挙手を求めた結果、賛成多数と認め、第 3号議案は承認された。 

 

第 4号議案：令和 5年度収支予算（案） 

議長が第 4 号議案について事務局に説明を求めた。小関局長が説明した後、議長が出席

者に質疑を求めたが、特になく、賛成について挙手を求めた結果、賛成多数と認め、第 4

号議案は承認された。 

 

第 5号議案：令和 5年度会費額および徴収方法（案） 

議長が第 5号議案について説明を求め、加藤会長より「令和 5年度はコロナ禍が終息し、

事業が従来通りに行われる予定であることから、会費を 2500円に戻す」旨の説明があった。

議長より出席者に意見を求めたところ、金子正幸氏（門の目１）より「スポーツ大会につ

いては一気に元に戻すのではなく、段階的に実施してはどうか」との意見が出された。そ

れに対して、加藤会長は「スポーツ担当の部会等があるので、その旨を伝える」と回答し

て、了承された。その後、議長が出席者に質疑を求めたが、特になく、賛成について挙手

を求めた結果、賛成多数と認め、第 5号議案は承認された。 

 

第 6号議案：令和 5年度役員体制（案） 

議長が第 6 号議案について説明を求め、加藤会長より令和 2 年度までの役員選考につい

て述べられ、課題があったことが紹介された。課題解決のための方法を理事会で話し合っ

た結果、令和 5－6年度の役員選出にあたり、役員選考委員会を設置して、公募制とするこ

ととしたと説明があった。つづいて、加藤会長が総会資料にもとづいて新役員を紹介した。

その後、議長が出席者に質疑を求めたが、特になく、賛成について挙手を求めた結果、賛

成多数と認め、第 6号議案は承認された。 

 

 

 



第７号議案：その他 

議長より出席者に上程する議案について求めたが、特になく、第 7号議案はなしとした。 

 

議事終了後、長谷川議長は議長席を退席した。 

 

菅井副会長が新役員の紹介を行った後、閉会を宣言した。 

 

 


